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Orange Bench Seat

Bildbeschreibung1)

Eine Straßenszene mit orangefarbenen Bänken und Straßenlaternen in Schwarzweiß und Schrift auf der
Straße.

Analyse1)

Diese Schwarz-Weiß-Fotografie fängt eine Straßenszene ein, die von Reihen leuchtend orangefarbener
Bänke und Lampen unterbrochen wird. Die Bänke, schlicht in ihrem Design, sind symmetrisch entlang
der Straße angeordnet, ihre kräftige Farbe bildet einen auffälligen Kontrast zur Graustufenumgebung.
Die Straßenoberfläche ist mit weißer Schrift bedeckt, was eine zusätzliche Ebene visueller Komplexität
und Intrige hinzufügt. Die Straße wird von Gebäuden mit unterschiedlichen architektonischen Stilen
flankiert, was ein Gefühl urbaner Vielfalt erzeugt. Die Komposition der Fotografie, die Farbpalette und
die Perspektive auf Straßenebene bieten einen einzigartigen und fesselnden Einblick in einen Moment
des urbanen Lebens.
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000196 - Orange Bench Seat

Bilddaten

Typ / Größe Durch Web Link

Aufnahme Digital Frank Titze
Entwicklung — —
Vergrößerung — —
Scanning — —
Bearbeitung Digital Frank Titze

Aufnahme Bearbeitung Veröffentlicht

Daten 05/2012 03/2013 05/2012

Breite Höhe Bits/Farbe

Original-Größe 7430 px 3202 px 16

Verhältnis ca. 2.32 1 —

Aufnahme 24x36 mm

Ort +48.39684, +10.00075

Titel (Deutsch) Orange Sitzbank

Anmerkungen

1)Text ist AI generiert - Noch NICHT überprüft und/oder korrigiert
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      A street scene with orange benches and streetlights in black and white with writing on the road.
    
    
      Eine Straßenszene mit orangefarbenen Bänken und Straßenlaternen in Schwarzweiß und Schrift auf der Straße.
    
    
      This black and white photograph captures a street scene punctuated by rows of vibrant orange benches and lamps. The benches, simple in their design, are arranged symmetrically along the street, their bold color providing a striking contrast to the grayscale environment. The street surface is covered with white lettering, adding a layer of visual complexity and intrigue. Flanking the street are buildings of varying architectural styles, creating a sense of urban diversity. The photograph's composition, color palette, and street-level perspective offer a unique and engaging glimpse into a moment in urban life.
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